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Ultimo pezzettino: ecco i pochi chilometri ancora mancanti tra Resiutta e Venzone. La
bellissima ciclabile Alpe-Adria che porta fino a Grado
sta per essere unita in un percorso unico almeno fino a Gemona: è infatti percorribile da
Tarvisio a Resiutta - attraversando anche i tunnel storici tutti illuminati - ed è completo il pezzo
da Gemona a Venzone. Manca quindi solo di attaccarsi da Resiutta a Venzone. Si sta infatti
lavorando sugli ultimi chilometri mancanti, passando davanti alle stazioni di Resiutta, Moggio e
Carnia.
Una ciclovia così bella da essere appena stata premiata il 31 gennaio 2015 come “Pista
ciclabile dell’anno”  alla fiera “Fiets en
Wandelbeurs” ad Amsterdam.
Peccato una cosa sola: che ben pochi gireranno verso destra per seguire la linea Gemona -
Sacile.....
A che punto siamo con la decisione sulla nostra tanto bella linea ferroviaria? Al solito, ogni tanto
l'illusione di un piccolo passo avanti, ma poi tutto si tace fino al prossimo annuncio, che tale
resta. 
I Sindaci possono e devono assolutamente fare maggiore pressione, metterci maggiore
impegno, rinvigorire di continuo la discussione. SPS ha invitato il Sindaco di Sacile ad
organizzare un tavolo tra tutti coloro che già hanno, o vorrebbero, presentare studi e proposte.
Perchè questo pareva chiedere la regione vincolando gli eventuali (!) investimenti. Ci sono sì
alcuni Sindaci che tengono vivo il dibattito: il Comune di Pinzano ha promosso la settimana
scorsa una riunione con associazioni e cittadini per iniziare a confrontarsi sulle varie possibilità.
Intende anche proseguire organizzando dei veri e propri incontri formativi per la cittadinanza.

      

Ma non basta: è di assoluta importanza che TUTTI i Comuni condividano momenti di incontro e
di confronto per dimostrare alla regione che questo primo passo previsto dall'accordo strategico
firmato a inizio anno le comunità lo vogliono fare seriamente. Le "pressioni" sulla regione hanno
tanto più effetto quanto più forte e convincente può essere un progetto e quanto più
numericamente consistente è la sua condivisione con tutte le comunità interessate dalla linea.
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Ribadiamo quindi l'invito a raccogliere anche a Sacile tutti i contributi, alcuni dei quali già da
tempo pronti , nonchè a istituire un
canale di raccordo tra le diverse amministrazioni comunali per evitare i soliti doppioni, il solito
ridire la stessa cosa 20 volte e il solito iniziare tutto da capo. Oppure, peggio ancora, iniziando a
litigare tra Comuni quando si presnta il momento del proporre.
Insomma, iniziamo a raccogliere, sistematizzare e sintetizzare, presentando una linea condivisa
dei vari Comuni e mettendo alle strette la regione???!!!
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